



Fue una de las primicias de feria de orientación a postulantes en el campus Gómez Millas

## U. de Chile abre nueva admisión en ingeniería para colegios públicos

La UC también tiene su Expo Futuro Novato hasta el jueves en el campus San Joaquín.

ÓSCAR VALENZUELA

Un inusual flujo de escolares se percibió la mañana del martes en los alrededores del campus Juan Gómez Millas, en Ñuñoa. Cientos de bulliciosos estudiantes de uniforme -en algunos casos cursos completos- se dirigían al recinto de la Universidad de Chile para asistir a la Feria de Orientación a los Postulantes. La mayoría con un objetivo en mente: ingresar a la educación superior en 2025.

"La gente está muy motivada por venir, la lluvia no nos para", comentaba Martín Schaub, jefe de Admisión y Registros Académicos de la universidad. Hasta el cierre de esta edición tenían 8.000 jóvenes registrados para el evento, que es abierto a todo público -aunque no estén inscritos- y se extiende hasta el jueves (los horarios están en [admissionuchile.cl](https://admissionuchile.cl) (<https://acortar.link/byQUxo>)).

En la feria se encuentran stands de todas las carreras que imparte la institución, con profesores y alumnos que responden las preguntas de los futuros mechones. Cosas como financiamiento, gratuidad, vías de admisión propias de la Universidad de Chile, o en qué se diferencian sus mallas curriculares con las de otros planteles.

Algunas especialidades mostraban además actividades propias de su rubro. En el mesón de Ingeniería Forestal, por ejemplo, tenían pequeños árboles y un microscopio en el que se podían mirar musgos.

"Llama la atención, se ve bastante lindo", explicaban las encargadas del puesto.

Otro de los focos eran las novedades para la admisión 2025. Entre ellas están las carreras que abre el plantel (Pedagogía en Educación Física y Pedagogía en Educación Especial) y la nueva admisión en el plan común de Ingeniería, para alumnos de establecimientos públicos.

"Busca incentivar que más estudiantes de colegios públicos, o sea municipales, de administración delegada o de Servicios Locales de Educación, postulen al plan común de Ingeniería y Ciencias", explica Martín Schaub.

Los interesados no necesitan ha-



La lluvia no fue obstáculo para que los escolares llegaran hasta la U. de Chile.



Un gran flujo de asistentes se registró en el primer día del evento en la UC.

cer trámites extra, destaca, sino que al postular a las carreras de Beauchef ya van a estar considerados dentro de la nueva vía de ingreso.

"Se abren 20 vacantes para las primeras personas que quedan en lista de espera y vienen de colegio público. Si además cumplen con el requisito de tener arriba de 680 puntos ponderados, quedan automáticamente seleccionados en el plan común de Ingeniería", aclara.

### Test vocacional

La Pontificia Universidad Católica también abrió este martes su Expo Futuro Novato en el campus San Joaquín, frente al Metro del mismo nombre, donde había largas filas para ingresar a la carpa con los stands de sus carreras.

"Es la feria universitaria más importante en el país, el año pasado recibimos alrededor de 21.000 visitas y es el primer contacto que

tienen muchas personas con la vida universitaria, a través de conversaciones con estudiantes, académicos, charlas de distintos temas, visitas a laboratorios e instalaciones deportivas", señala Juan Echeverría, director de Admisión y Financiamiento Estudiantil UC.

Entre los puntos más consultados por los escolares se encuentran las vías de admisión especial.

"Hasta el 16 de octubre tenemos abiertas las vías de admisión de equidad, que la universidad ha privilegiado para asegurar una mayor diversidad en los accesos a la educación superior", plantea el director.

Entre estos figuran Talento e Inclusión, dirigido a alumnos con buenas notas pero que no les va bien en la PAES, y el cupo Mujeres en Ciencias (información en [admission.uchile.cl](https://admission.uchile.cl) (<https://acortar.link/b1ka7W>)).

El acceso al evento es libre, pero quienes se inscriban pueden realizar un test vocacional online.

"Permite tener una aproximación previa al ingreso a la feria de cuáles son las áreas de interés en las que podría estar su vocación mejor representada, y lograr de esta manera un acercamiento más eficiente a las carreras que están en esta misma área", sostiene Juan Echeverría.

Expo Futuro Novato se realiza hasta el jueves (horarios en [uchile.cl](https://admission.uchile.cl) (<https://acortar.link/gXA7os>)).

DAVID VELÁSQUEZ